



佐伯康子 氏

てみたい。

介護保険との兼ね合いで、世の中が何をしてほしいのか、探っていく必要があり、会員同士が、ナルクに入つてよかったですと思えるような活動を少しずつでもやっていきたい

と思います。

が、これが自肃の活動が怖く、認知症

発症の危険性が増す

のではないかと危惧

しています。いかに

会員全員に活躍して

もらえる場を提供す

るか、そして出てき

てもうことが大事

です。

11月の会員数が減少

が至上命題です。

拠点も高齢化して

おり、特に若い人を

いかに獲得するかが

急務です。

神野

情報交換は重要で

す。各会員がナルク

に入ってよかったです

感じることが大切

で、助け合い活動を

展開していくうえ

かずさ拠点は、8

月から役員全員によ

る「無沙汰コール」

をやっています。電

話等でマメに連絡を

ています。

内田雅久 氏

わが拠

り、ヨンが図れるのでは

ないかと思っています。

内田雅久 氏

わが拠

り、ヨンが図れるのでは

ないかと思っています

第62回理事会開催 新たに試み Zoom会議

2020年度上期

いる。

11月に予定してい
た高畠名誉会長の
『お別れの会』は、全国から皆様を迎
て心のこもった会を
開催する予定をして
いたが、これも延期
を余儀なくされた。
いずれコロナ収束の
目途がたってから開
催したい。』と述べ、
会が始まった。新型コロナウイル
ス感染症の拡大が始
まり、横浜の諸活動
は2月下旬以降、著
しく低下しました。著
けでなく、運営委員
会・同好会、プロッ
ク交流会などの会員
交流も縮小し、令和
元年度が終了し、拠
点設立25周年という
記念すべき年度が経
過していきました。7月に実施した運
営委員アンケートお
よび運営委員会での
検討を踏まえ、令和
2年度活動計画の最
重要課題として「拠
点設立25周年記念・
会員拡大活動」と位
置付け、今年度50名
の新入会員勧誘を目
標として、拠点の総
力を挙げて取り組む
ことを決定しました
た。実施計画立案、推
進は5つの班がそれ
ぞれに班長を置き分
担します。①会員勧誘キャンペ
ーン班
②25周年記念品活用
班
③インターネット・
スマート活用班
④地域貢献的奉仕活
動班
⑤時間預託点数譲渡
活用班これまでに9月からの
25周年記念品を届け
る機会に、会員勧誘
キャンペーン案内と
協力をお願いしてい
ます。拠点の役員、
運営委員は率先して
この活動を行います
が、全会員に協力を
お願いしています。遠隔地（愛媛県松
山市）にある実家の
墓の守りが、関係者
により、なかなか行
き届かなくて困っ
ていた。そんな私の
恩人の方々が、お墓の
手配やお参りの手配
などを手伝ってくれ
ました。ナルクに
お問い合わせください。

お問い合わせ



全国同好会めぐり
各務原拠点
「茶友会」

志10名でスタートしました。

茶道サークルは平成28年4月に有志10名でスタートしました。毎月第四火曜日の午後、表千家師範である安藤陽子先生の下で茶道の約束事や手順などを勉強しています。安藤先生は、幼少の頃から茶道の師匠として有名だった祖母の手ほどきを受け、大垣市御殿町にて茶道教室を営むスタミナ抜群の各務原拠点副代表でもあります。

文献によれば、茶道は信長・秀吉の戦国時代に落ちつかぬ庶民の心を鎮め、荒れすまみ優雅さを失った武士達の心を和らげ、武士と町人の融和を図る事を目的としたと言われています。しかし私ども茶友会の目的は、全員が茶会のお客、亭主、お運びを経験して茶道を楽しむことで、目標は、初釜や納涼茶会等に参加出



来る程度の知識と技能の習得です。

伝として①芸は体で覚えよ(頭で理解するのではなく体験して身につけること)。②音で察せよ(お茶をする音で茶室の様子を感じ取ること)③靴下を履け(ストッキングは指先が見えるので相手に失礼)。(廊下や畳に汗の後を残すのは失礼)。

長老の男性は、「日本の伝統の茶道を学ぶことにより、礼儀作法が習得できたりがたい」と感想を述べています。

初釜参加の婦人は「床の間の、結び柳のしだれ枝にはやも芽吹きの、くれない見ゆる」と短歌を読まれて安藤先生曰く、「おいしいお茶を共に楽しみ、心を通わせて、人と人との交流の場としてサークルを楽しみましょう。

安藤先生曰く、「おいしいお茶を共に楽しみ、心を通わせて、人と人との交流の場としてサークルを楽しみましょう。

安藤先生曰く、「おいしいお茶を共に楽しみ、心を通わせて、人と人との交流の場としてサークルを楽しみましょう。

(記・柳勝彦)

拠点だより

【かずさ】

ハーモニカ教

室を開講

新型コロナ

ウイルス感染

防止に関する

【緊急措置】

足感と「まだ収束し

た。

第一部は小澤代表

形県、そして千葉県

は5名が参加されて

いました。A病院の授

業式でげつそり瘦せ

ている子たちです。

先ず頭に浮かんだの

は、夏休み明けの始

め学校や幼稚園・保

育所が一斉にお休み

になってしまいまし

た。「大変だ!」と

思いました。3月初旬か

ら学校や幼稚園・保

育所が一斉にお休み

になてしまいまし

た。「大変だ!」と

思いました。3月初旬か

ら学校や幼稚園・保

育所が一斉にお休み</